



## SAINT-IMIER

### Moby Dick défilera mercredi dans les rues

Le spectacle «Moby Dick», produit par la Compagnie la Dérive et Cours de miracles, poursuit son aventure dans le Jura bernois. Ce spectacle itinérant de marionnettes géantes, destiné tant aux adultes qu'aux enfants, défilera dans les rues de Saint-Imier, mercredi 29 juillet. Le rendez-vous est fixé à 20h15 devant le magasin TOF Sport. /réd

## MUSIQUE

# Passage explosif des Ska Nerfs à Paléo

Pour leur premier passage dans l'enceinte de Paléo, les Ska Nerfs ont fait sauter la foule hier soir sur la plaine de l'Asse. Un pari gagné.

NYON  
DELPHINE WILLEMIN

**L'**aventure a pris de l'altitude hier soir pour le groupe Ska Nerfs. Pour leur premier passage à Paléo Festival, les dix jeunes musiciens francs-montagnards ont vécu des émotions fortes sur la scène Le Détour, réservée aux «découvertes». Depuis 2004, l'intensité de leur périple prend l'ascenseur, au point de leur donner des frissons.

«Oui, là franchement, ça fait drôle de se dire qu'on joue à Paléo ce soir», glissait la chanteuse, violoniste du groupe, Laura Chaignat, à quelques heures d'entrer en scène. Mais si toute l'équipe était agitée à l'idée de jouer à l'Asse, ils n'ont pas perdu leurs bonnes habitudes pour autant.

Comme des milliers de festivaliers, ils ont séjourné au camping pour ne pas perdre une miette de l'ambiance friable de la fête. Hier matin, le réveil avait toutefois une saveur particulière. Chacun sentait qu'un grand jour débutait. L'occasion de jouer devant des milliers de personnes, et surtout, devant des pros du milieu qui guettent les jeunes groupes pour leur ouvrir des portes.

Une demi-heure avant le concert, plusieurs centaines de festivaliers se pressent déjà devant la scène, prêts à se faire servir le cocktail «ska-pop» épicé concocté par les Ska Nerfs. Pour soutenir ceux



**SKA NERFS** Les jeunes Francs-Montagnards ont su faire réagir le public hier soir.

(KEYSTONE)

qu'ils ont vu évoluer, une foule de Jurassiens se tient aux avant-postes. L'aventure va re-commencer, deux semaines après un passage du groupe au Montreux Jazz.

19h15, la pluie a cédé sa place au soleil et les Ska Nerfs entrent en scène, acclamés par un public plein d'attentes. La mission du groupe: emballer la foule et les «découvreurs». Chaque atout sera exploité: un trio de cuivres créant des ambiances tantôt explosives, tantôt chaloupées, avec Luca Jeannerat (trombone), Paul

Butscher (trompette) et Jérémie Steiger (saxophone, textes), des percussions puissantes et ciselées avec Ulysse Girardin et Christophe Meyrat, un univers feutré avec Jérôme Gogniat au piano, une colonne vertébrale solide et déjantée par la basse de Thomas Bourquin et l'atmosphère électrisante du guitariste Hervé Girardin. Le tout est relié par le chanteur Félicien Donzé (voix, guitare, textes) et la voix de Laura Chaignat, qui pose ses notes de violon pour harmoniser le

menu. Le pianiste Claude Rossel, conseiller artistique, est lui aussi sur scène.

Hier soir à Nyon, la formule a porté ses fruits. Les mains se sont levées au-delà du chapiteau et la foule était trempée à la sortie. Le groupe en a profité pour présenter ses nouvelles chansons.

Prochaine étape, la sortie d'un deuxième disque le 16 octobre, ponctué d'un vernissage en deux temps: le 16 à Bikini test (La Chaux-de-Fonds) et le 17 au café du Soleil de Saignelégier. /DWI

## SAINT-IMIER

### Du provisoire pour l'école continue



**ÉCOLE À JOURNÉE CONTINUE** Jusqu'à fin 2010, elle se tiendra dans les locaux appartenant au complexe des halles de gymnastique, qui servaient auparavant de cantonnements pour des camps Jeunesse+Sport. (KEYSTONE)

Dès la rentrée scolaire d'août, l'école à journée continue entrera en vigueur à Saint-Imier. En attendant la construction du bâtiment scolaire prévu à cet effet, les écoliers seront accueillis dans le complexe des halles de gymnastique.

Ces locaux n'étaient pas très lumineux, mais les fenêtres ont été changées», note Nicole Leblois, conseillère municipale en charge des écoles et de la culture. «Pour du provisoire, cela conviendra. Les éducatrices ont beaucoup d'imagination pour égayer un local.» Quant aux repas de midi, ils seront pris au centre Saint-Georges.

Ainsi, la forte demande pourra être satisfaite. D'ailleurs, le nombre de places ne peut pas être limité et tout parent qui le demande doit pouvoir inscrire son enfant. Au début de l'été, 115 élèves s'étaient préinscrits pour l'école à journée continue. Les parents avaient ensuite reçu un formulaire d'inscription, avec l'invitation à le retourner jusqu'au 24 juin. Ce délai ayant été jugé un peu court, il est encore possible de s'inscrire.

S'agissant des infrastructures, les dispositions cantonales prévoient que les communes doivent mettre à disposition des locaux conçus de manière à répondre aux besoins des élèves des différents degrés scolaires. De tels locaux n'existent pas actuellement à Saint-Imier, raison pour laquelle le Conseil de ville a accepté, le 18 juin dernier, le projet de construction d'un nouveau bâtiment scolaire, à la rue du Temple 19.

En attendant sa construction, qui devrait s'achever fin 2010 (pour autant que la population donne son aval), il a fallu trouver une solution transitoire. Des locaux appartenant au complexe des halles de gymnastique, qui servaient au

PUBLICITÉ



**Lundi 27 juillet**  
**Tous les magasins Migros seront**  
**OUVERTS dès 8h.**

Société coopérative Migros Neuchâtel-Fribourg

**MIGROS**